
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, 

a través de sus organismos correspondientes, explique o analice los motivos que generan las 

continuas balaceras en el Fonavi San Jerónimo sur en la ciudad de Santa Fe, cabecera del 

departamento La Capital. Los principales puntos a responder son los siguientes: 

A fines de mayo de 2019, una serie de balaceras trajeron una fuerte angustia en las vecinas y 

los vecinos del Fonavi San Jerónimo Sur en la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento 

La Capital. Es necesario conocer el por qué de las mismas según el punto de vista del 

gobierno. 

Si esas balaceras responden a distintas bandas que se dirimen el control de llamada 

barrabrava de Colón. 

Si esas balaceras podrían responder a sectores enfrentados que desde el paravalanchas 

también funcionarían como distribuidores de sustancias estupefacientes en el barrio 

Centenario. 

Si alguna de esas bandas puede estar dirigida desde la cárcel de Coronda. 

Si existen investigaciones que den cuenta de la evolución de las principales barrabravas de los 
equipos de fútbol de primera división en la provincia de Santa Fe en los últimos cuatro años. 

Si existe un documento oficial en relación a los negocios de esas bandas que actúan dentro y 

fuera de las canchas de fútbol. 

Análisis de la actuación de las fuerzas de seguridad que deberían controlar las situaciones de 

violencia en el barrio. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

En los últimos días de mayo de 2019, distintas balaceras conmovieron la tranquilidad de las y 

los habitantes de Barrio San Jerónimo Sur de la ciudad capital, más conocido como 

Centenario. 

Las balaceras cruzadas que se registraron en el Fonavi San Jerónimo en el sur de la ciudad y 

que tuvieron como saldo un niño de 8 años herido, dejaron a la vista una violenta realidad que 

los vecinos padecen a diario. 

El presidente de la vecinal de barrio Centenario José Cettour sostuvo que la comunidad "vive 

preocupada por la inseguridad", que es constante en las calles de la populosa barriada. 

"Creemos que la seguridades es un pacto de todos, ya sea de los vecinos, las escuelas, la 

iglesia y fundamentalmente de las autoridades, tanto provinciales como municipales para que 

ellos garanticen lo que todos los ciudadanos necesitan que es vivir en paz", manifestó el 

presidente de la vecinal de barrio Centenario al mismo tiempo que destacó que la seguridad es 

un aspecto que se abordar de forma integral. 

"La seguridad no es algo que se resuelva solo con móviles policiales o más policías sino con 

determinadas medidas que hacen a a la prevención". 

En relación a los enfrentamientos que se registran constantemente Cettour aseguró que: "Son 

disputas de gente que no ve otra forma de solucionar sus diferencias a través de la balacera" . 

Al respecto lamentó el hecho de que sean los vecinos quienes paguen las consecuencias de 

este tipo de comportamiento. 

El referente de la comunidad puso sobre la mesa el reclamo histórico para que se instale una 
comisaría en el barrio y valoró los resultados que dejó la implementación de la Policía 
Comunitaria. "Ahora desgraciadamente la presencia de los efectivos desapareció y creemos 

que eso es un error que habría que corregir", afirmó Cettour y adelantó que a través de la Red 

de Vecinales se realizaron las gestiones necesarias antes las autoridades para que se trabaje 

en una solución que colabore a disminuir la inseguridad. 
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Es imprescindible un análisis oficial sobre estas balaceras y su potencial relación con negocios 

vinculados a las barrabravas. 

Por otro lado es fundamental conocer el punto de vista oficial con respecto a las fuerzas de 

seguridad que trabajan en la zona sobre el rol que efectivamente están cumpliendo. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 
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